

Nicaragua lista a firmar acta de paz

Madrid, Mayo 28 (AP). El vicepresidente de Nicaragua Sergio Ramírez dijo hoy al primer ministro español Felipe González que su país está dispuesto a firmar el 6 de Junio el Tratado de Paz de Contadora, pero que, aún así, Nicaragua teme que se produzca una invasión norteamericana.

Tras su reunión de 90 minutos con el jefe del gobierno español, Ramírez dijo a periodistas que en el encuentro se consi-

deró el progreso en las conversaciones sobre la paz regional entre los cinco países centroamericanos, realizadas el pasado fin de semana en la ciudad guatemalteca de Esquipulas bajo los auspicios del Grupo de Contadora.

"Le dije al primer ministro González que Nicaragua está dispuesta a firmar el acuerdo de paz de Contadora el 6 de Junio, según lo previsto. Aún hay amenazas

—Pasa a la página 15—

Honduras no servirá para atacar Nicaragua

Washington, Mayo 28 (UPI). El presidente hondureño José Azcona Hoyo aseguró hoy que su país no será usado como "plataforma de ataque" contra ninguna nación vecina y agregó que la presencia de los rebeldes antisandinistas en la zona fronteriza entre Honduras y Nicaragua per-

judicaba la relación entre los dos gobiernos.

En un discurso ante la Organización de Estados Americanos, Azcona dijo además que "no existe conflicto alguno entre Honduras y Nicaragua".

"El territorio hondureño

—Pasa a la página 23—

Ordenan arrestar en Italia a 15 palestinos

Roma, Mayo 28 (UPI). Autoridades judiciales italianas ordenaron hoy el arresto de 15 palestinos, entre los que se cuenta el misterioso dirigente Abu Nidal, acusados de cometer "masacres" y por su presunta participación en atentados en Europa, informaron fuentes allegadas a los tribunales.

Las órdenes emitidas ayer por los fiscales Rosario Priore y Domenico Sica incluyeron a Abu Nidal, requerido por ser el presunto autor intelectual de la mayoría de los atentados ocurridos en Italia en los últimos años, dijeron las fuentes.

—Pasa a la página 15—

Pena de muerte contra la corrupción en Rusia

Moscú, Mayo 28 (AP). Las autoridades soviéticas anunciaron hoy nuevas medidas contra la corrupción, entre las cuales está la pena de muerte y largas condenas en campos de trabajos forzados para los funcionarios que acepten sobornos, así como diversas disposiciones contra la empresa privada.

En todos los diarios soviéticos, emanados del Comité Central del Partido Comunista, del Gobierno y del Presidium del Soviet Supremo, o Parlamento, enfocan una amplia gama de actividades que brinden lo que se calificó de "beneficios no ganados".

Las actividades com-

—Pasa a la página 23—

Reuters. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



VISITA A HERIDOS. Manila, Mayo 28 (Reuters). La presidenta Corazón Aquino, visita un hospital militar y consuela a un soldado herido en una emboscada comunista. Esta mañana, Corazón Aquino expresó palabras de aliento a los soldados heridos en defensa de la patria.



AP. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

EN RUSIA. Moscú, Mayo 28 (AP). El vicepresidente de Siria, Abdel Halim Chaddam, visto hoy al arribar a esta capital para entrevistarse con altos dirigentes del politburó.

Tendencia alcista en Bolsa N. York

Nueva York, Mayo 28 (AP). El mercado de valores continuó hoy la tendencia alcista de las tres sesiones pasadas, estableciéndose nuevos récords.

Los analistas opinaron que la tendencia del mercado se debe a la creencia de que las tasas de interés todavía pueden bajar más.

Baja el dólar

Londres, Mayo 28 (UPI). El dólar estadounidense, después de casi dos semanas de recuperación sostenida, bajó hoy en casi todos los mercados cambiarios de Europa, y el oro cerró con alzas.

En Londres, cerró a 1,505 dólares por libra contra el cierre de 1,5030 ayer.



ESPERAN CLASES. Islas Salomón, Mayo 28 (Reuters). Niños, sentados en las ruinas de una misión católica, esperan

que se reinicien las clases, después de la reparación de los daños causados por el ciclón Namu, en el sur de la Isla de Guadalcanal.

104 millones de habitantes tendrá México en el 2000

Monterrey, México, Mayo 28 (UPI). México tendrá 104 millones de habitantes para el año 2000, de los cuales 66.5 millones estarán demandando fuentes de empleo, reveló hoy el estatal programa del Consejo Nacional de Población.

Guillermo Saavedra, coordinador del programa, indicó que a dos años de haberse promulgado la Ley Federal de Población, México ha tenido logros muy significativos, incluyendo la reducción en el ritmo de crecimiento poblacional.



Polacos arrestados por "espíar" en Alemania

Karlsruhe, Alemania Occidental, Mayo 28 (AP). Dos ciudadanos polacos fueron arrestados en este país bajo cargos de presunto espionaje para su gobierno comunista, dijo hoy la Oficina del Fiscal General Aleman Occidental.

En una declaración brindada a agencias de noticias se identificó a los polacos como Piotr Bartwinski, de 31 años y radicado en Ale-

mania desde 1981, y Alfred Bacerowicz de 53, que presuntamente actuaba como mensajero del servicio de inteligencia de su país.

No se dieron a conocer detalles de las presuntas actividades de espionaje que realizaban los polacos, que se hallan bajo custodia mientras se investiga el caso, ni la fecha en que fueron arrestados.

Dan a conocer reunión: Reagan y Rey Hussein

Washington, Mayo 28 (AP). El presidente Ronald Reagan y el Rey Hussein de Jordania se reunirán en esta capital el 9 de Junio próximo, anunció hoy la Casa Blanca.

El vocero presidencial Edward Djerejian dijo que el monarca jordano vendrá a este país para asistir a la graduación de dos de sus hijos en una escuela secundaria, y que Reagan lo invitó a la Casa Blanca para una reunión de trabajo.

El informante dijo que Hussein también conversará con el vicepresidente George Bush y con el secretario de Estado George Shultz.

"Entre ahora y entonces veremos qué figurará en el temario, pero creo que evidentemente tratarán la relación bilateral (Estados Unidos-Jordania), el proceso de paz árabe-israelí y cualesquiera otros temas que puedan surgir", agregó Djerejian.

\$426 millones a nuevo gobierno de Colombia

Washington, Mayo 28 (AP). El nuevo gobierno de Colombia recibirá 426 millones de dólares en préstamos del Banco Mundial a cambio de una política más favorable para la empresa privada, dijo hoy la institución.

Los préstamos llevan a un total de 5,570 millones de dólares el total que el Banco ha prestado a ese país

en los últimos 36 años. Alrededor de 1,000 millones de dólares de esa deuda han sido amortizados.

El Banco Mundial, que integran 149 países, es la mayor fuente individual de préstamos para mejorar las condiciones de vida en los países pobres.

El presidente electo de

—Pasa a la página 23—

Propuesta nicaragüense no es suficiente para paz

Washington, Mayo 28 (UPI). El presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, afirmó hoy que la nueva propuesta de Nicaragua para el desarme en Centroamérica no será suficiente para que se logre la firma del Acta de Paz regional el 6 de Junio, la fecha límite que han fijado los países miembros del Grupo de Contadora.

En una conferencia de prensa realizada en el Club Nacional de Prensa en esta capital, el presidente hondureño, que cumple una visita de dos días a Estados Unidos, habló sobre los puntos controversiales que obstaculizan la firma del Acta de Paz que gestionan Colombia, Mé-

xico, Panamá y Venezuela.

Azcona, junto a los presidentes de Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Nicaragua, participó el fin de semana en la ciudad guatemalteca de Esquipulas en una cumbre que trató dichos puntos; el desarme en la región, las maniobras militares conjuntas y el control y la verificación de las estipulaciones del tratado.

Managua planteó una nueva propuesta de 14 puntos el Lunes —una lista de armamento que incluye aviones de guerra, helicópteros, tanques, morteros, lanza proyecti-

—Pasa a la página 19—